

Tentara Menjadi Idola Bagi Anak-Anak di Lokasi TMMD Desa Kebonagung

Agung widodo - DEMAK.UPDATES.CO.ID

Jul 28, 2022 - 15:04



Kedekatan Seorang Anak Bersama Anggota TNI Satgas TMMD Reg Kodim Demak

DEMAK- Puluhan prajurit TNI yang tergabung dalam satgas Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reg ke-114 Kodim 0716/Demak sedang bekerja melaksanakan pengecoran jalan di Desa Kebonagung, Kecamatan Kebonagung, Kabupaten Demak. Kamis, (28/07/2022).

Tepat berada di pinggir jalan dekat dengan lokasi pengecoran jalan tersebut terdapat RA Islam Terpadu Cendekia yang sedang melaksanakan kegiatan istirahat diluar kelas. Salah satu anak bernama Arjun usia 4 tahun menghampiri anggota satgas TMMD yang sedang bekerja melakukan pengecoran jalan.

Akhirnya anggota satgas TMMD menghampiri tempat Arjun tersebut dan dengan antusias dan semangat anak tersebut berlari ke arah Satgas TMMD untuk bersalaman.

Dengan ramah dan santun Sertu M. Istiyadi anggota Satgas TMMD mengulurkan tangan dan menyalami anak-anak PAUD tersebut. Usai bersalaman Sertu Istiyadi bertanya kepada anak-anak bernama Arjuna tersebut.

"Dek kalau sudah besar mau jadi Apa? "Seraya tersenyum Arjun menjawab". Jadi Pak Tentara!!!". Menurut keterangan salah seorang wali murid yang saat itu berada dilokasi menyampaikan dirinya sangat senang dengan kedatangan Satgas TMMD di desanya karena anak anak PAUD ketika melihat Bapak bapak TNI bekerja, anak-anak seakan terinspirasi untuk menjadi seorang TNI.

Kehadiran Satgas TMMD kali ini serasa manunggal hingga ke seluruh lapisan, bahkan sampai pada anak anak PAUD, selain dapat menjadi inspirasi anak anak, satgas TMMD yang membangun jalan tepat di samping sekolah PAUD tersebut juga mempunyai peran dan manfaat yang nyata bagi kemaslahatan warga di desa tersebut.

Hal ini seiring dan sejalan dengan tujuan TMMD yaitu membangun desa bersama rakyat untuk memberikan manfaat dan kegunaan yang langsung dapat di rasakan oleh masyarakat setempat.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim 0716/Demak